

## **GDL 4.0: El futuro de Guadalajara como hub de innovación.**

*Expertos y empresarios de la industria tecnológica discutieron el papel de Guadalajara como centro de innovación y tecnología en México y Latinoamérica.*

Esta mañana, la Cátedra de Futuro llevó a cabo el encuentro "GDL 4.0: El futuro de Guadalajara como hub de innovación", en el Café Concert de la Cineteca FICG. El evento reunió a expertos, empresarios y académicos para discutir el papel de la ciudad como centro de innovación y tecnología en el futuro.

Durante la charla, Flor de María López, directora de HP Guadalajara, destacó la importancia de la ciberseguridad, al cuantificar los riesgos de la constante lluvia de información digital a la que empresas e individuos están expuestos día con día. Por otro lado, Jesús Palomino, Gerente del Centro de Diseño de Intel en Guadalajara, señaló la necesidad de una colaboración estrecha entre el sector público, privado y académico para lograr el objetivo de hacer de Guadalajara un cluster de innovación, que brinde más y mejores trabajos para la población, y en particular para los jóvenes que aún no se insertan en el mundo laboral.

Participaron también Eduardo Arqueta, Director de Operaciones de Jabil, Mauricio Ruiz, Senior Manager para F5 en México y Erik Peterson, General Manager de Oracle México, quienes, como representantes de las más destacadas empresas del sector tecnológico, compartieron sus valiosas experiencias en la industria y discutieron las tendencias actuales y futuras de la innovación.

Ellos también destacaron los retos que enfrenta la ciudad para convertirse en un centro de innovación de talla mundial, así como las posibles estrategias para atraer talento y recursos para la ciudad. Los participantes coincidieron en que es fundamental involucrar a la comunidad en el ecosistema empresarial, y a través de la colaboración y el liderazgo, crear un ambiente favorable para la innovación y el emprendimiento.

La Cátedra del Futuro, que se ha destacado por organizar de forma creativa sus encuentros académicos y escapar de los marcos tradicionales, ofreció a los asistentes un refrescante cold brew para disfrutar la charla, antes de entrar en una sustanciosa ronda de preguntas y respuestas con los participantes.

Omar Avilés, director del Centro de Estudios Estratégicos para el Desarrollo, destacó la importancia de continuar promoviendo este tipo de encuentros. Asimismo, anunció que la Cátedra se encuentra en proceso de dictaminación para adoptar el nombre de su principal impulsor, el Licenciado Raúl Padilla López, como una forma de homenajear su legado y amplia trayectoria en prospectiva, análisis del presente y proyección del futuro.

Boletín informativo 06  
Jueves 4 de mayo de 2022  
Guadalajara, Jalisco  
Diana Gabriela Pérez Valle  
Centro de Estudios Estratégicos para el Desarrollo